

Le 22 janvier 2021

Le STTP, Postes Canada et la COVID-19

Le nombre de personnes atteintes de la COVID-19 est en hausse partout au pays. Dans de nombreuses collectivités, le système de soins de santé est débordé, les travailleuses et travailleurs de la santé sont au bout du rouleau, et il y a une pénurie de lits disponibles dans les hôpitaux. Bien que Santé Canada ait approuvé deux vaccins, leur distribution prendra du temps, et il faudra peut-être des mois avant que les travailleuses et travailleurs des postes soient vaccinés. La menace pour notre santé n'a jamais été aussi grande, et il est essentiel que l'ensemble des travailleuses et travailleurs des postes suivent les protocoles de santé et de sécurité relatifs à la COVID-19. **Portez un masque, et placez-le correctement sur le visage, maintenez une distance physique, lavez-vous les mains et désinfectez-les, et si vous êtes malades, restez chez vous.**

Vous pouvez aider votre comité local mixte de santé et de sécurité

Le STTP a exigé que toutes les sections des établissements de traitement du courrier soient inspectées régulièrement, lors de chaque quart de travail, pour s'assurer que toutes les mesures de sécurité, y compris la distanciation physique, sont respectées. Lorsque les autorités de santé publique procèdent à des inspections, nous estimons qu'elles devraient faire appel aux membres syndicaux des comités locaux mixtes de santé et de sécurité (CLMSS).

Partout au pays, les membres du STTP qui siègent aux CLMSS travaillent sans relâche pour s'assurer que les protocoles de santé et de sécurité relatifs à la COVID-19 sont mis en œuvre dans tous les lieux de travail et durant tous les quarts de travail. Si vous estimez que les pratiques de travail sûres ne sont pas respectées et que vous vous sentez en danger, informez-en votre déléguée ou délégué syndical, votre représentante ou

représentant en santé et en sécurité ou le CLMSS dès que possible.

Votre santé et votre sécurité

Les récents rapports de Postes Canada indiquent que le nombre de travailleuses et travailleurs des postes ayant obtenu un résultat positif au test de la COVID-19 a augmenté de manière importante depuis le début de l'année. Le STTP continue de faire pression sur Postes Canada pour qu'elle nous communique les dernières informations, pour qu'elle fasse enquête sur les situations pouvant entraîner une transmission du virus afin de les corriger, et pour qu'elle ne ménage aucun effort à vous assurer un lieu de travail sûr et sain.

Nous savons que la situation n'est pas facile pour vous. Au cours d'un mois de janvier typique, les travailleuses et travailleurs des postes et les membres des unités du secteur privé pourraient normalement se reposer un peu et se remettre de la charge de travail et des heures supplémentaires de la période des Fêtes. Mais en raison de la pandémie, les conditions de travail sont encore stressantes et exigeantes, et elles causent des ravages sur le plan physique et émotif.

Ensemble, nous parviendrons à traverser cette période difficile.

Solidarité,



Julee Sanderson
1^{re} vice-présidente nationale

2019-2023 / Bulletin n° 226
/bk sepb 225 gl scfp 1979

